

Lünen

Luftgekühlte warten aufs "Ankäfern"

29.02.2008 | 18:27 Uhr

Lünen-Süd. (ul) "Bei schlechtem Wetter bleibt das Cabrio in der Garage", sagt Heinz Thoy, erster Vorsitzender der "Interessengemeinschaft der Luftgekühlten Lünen 2002/07 e.V." und schmunzelt. ...

... Immerhin geht die Liebe des Käfer-freundes bis ins Detail, und er hat unzählige Arbeitsstunden in die Restaurierung des Fahrzeugs gesteckt. Schon jetzt fiebern die Mitglieder des Clubs dem April entgegen, denn dann ist mit "Ankäfern" der Saisonstart angesagt. Zurzeit zählt der Club 27 Mitglieder und 26 Fahrzeuge. Das älteste Gefährt mit dem berühmten Boxermotor ist ein Wehrmachtsfahrzeug Baujahr 1941, ein geländegängiger Kübelwagen. Zweitältestes Fahrzeug ist ein Käfer aus dem Jahr 1957. Neben Käfern der Baujahre 1970 bis 2003 fahren die Mitglieder noch einen Typ III Variant und einen Karman Ghia.



Seit dem 18. Oktober 2007 ist die Interessengemeinschaft der Luftgekühlten ein eingetragener Verein. Angefangen hat die

Vereinsgeschichte schon wesentlich früher: Am 15. August 2002 gründeten vier Männer und eine Frau die Interessengemeinschaft. Der Gründer und erste Vorsitzende Heinz Thoy sowie Jörg Stark sind dem Verein treu geblieben.

Der Jahresbeitrag für ein Einzelmitglied beträgt 36 Euro, der Familienbeitrag 46 Euro. Passive Mitglieder unterstützen den Verein mit einem jährlichen Beitrag von 10 Euro. Jeden letzten Samstag im Monat treffen sich die Auto-Begeisterten zum Stammtisch in der Gaststätte "Sandmeier Am Markt" in Lünen-Süd. "Wir würden uns freuen, wenn sich noch weitere Interessierte melden würden", erklärt Heinz Thoy. Wer Lust hat, kann jederzeit zum Stammtisch kommen oder sich mit Heinz Thoy unter Tel: (0172) 9 81 53 04 in Verbindung setzen.

Die Mitglieder kommen aber nicht nur zu den regelmäßigen Stammtischen zusammen: Gemeinsam besuchen sie Käfertreffen in der gesamten Bundesrepublik und im benachbarten Ausland.

Und auch an Aktionen im Süder Ortsteil nehmen die Autonarren gerne teil: So waren sie in den letzten zwei Jahren bei den verkaufsoffenen Sonntagen mit

erste Mal am Lünen-Süder Karnevalsumzug. "Das hat uns so gut gefallen, dass wir im nächsten Jahr gerne wieder mitmachen", erklärt Thoy.

Der Höhepunkt des Jahres ist natürlich das von der Interessengemeinschaft organisierte Käfertreffen, das in diesem Jahr am 1. Juni auf dem Gelände der ehemaligen Zeche Victoria I/II stattfindet.